

多額のお金用意しなくても、お医者さんにかかれる！

# 高額療養費制度が4月から改善

さらに使いやすい制度に

## 日本共産党

医療費の患者負担を一定額以上支払った場合、あとから払い戻しを受ける高額療養費制度が、改善されます。患者団体や医療関係団体などが強く求め、日本共産党も政府に実施を要求してきました。

いまは、医療費が百万円かかった場合、いったん窓口で三割の三十万円を支払った後あとで差額を受け取ります。四月以降は、最初から窓口で約九万円を支払えばいいというしくみに変わります（月収五十二万円未満の人）。

しかし、そのためには、市町村の窓口や、社会保険事務所で、認定証の交付を受けなければなりません。また、厚労省は国保料の滞納者には、市町村が認める場合等を除いて、認定証を交付しないとの方針。日本共産党は国保滞納者を対象外としないよう改善を求めています。



なんでもお気軽にご相談ください

いっせい候補写真

いっせい候補名前・  
政治肩書き・電話番号

いっせい候補写真

いっせい候補名前・  
政治肩書き・電話番号



前参議院議員  
党府委員会政策委員長

**宮本**たけし



元参議院議員  
党府委員会副委員長

**山下**よしき

日本共産党 委員会の見解を紹介します

民報題字

詳しくは<http://www.jcp.or.jp/>へアクセスを